

## 6. Juni 2010 RTF im Berliner Urstromtal

Text und Foto: Uwe Büttner

Unser Radsport-Urlaub in Italien mit Highlight Nove Colli war noch in ganz frischer Erinnerung. da steht schon das nächste Event mit dem Berchtesgadener Radmarathon an.



Als Vorbereitung und Lückenfüller dafür wollten wir noch einmal an einem RTF teilnehmen.

Die Wahl fiel auf den vom Erkneraner Radclub 1996 e.V. ausgerichteten Berliner Urstromtal RTF. Zu Fünft (P. Glück, E. Stubenhöfer, A. Kano, A. Hansel u. U. Büttner) reisten wir im vereinseigenen Fahrzeug an.

Der Tag versprach schön zu werden. Blauer Himmel und Sonnenschein. Eine Wohltat nach Wochen der Entbehrung mit Kälte und Regen. Nach Erledigung der Anmeldeformalitäten, einem Frühstück und Vor-Start-Fachsimpelei mit manch bekanntem Radler ging es dann um 9.00 Uhr auf die Strecke.

Wir hatten uns die lange Distanz vorgenommen und hatten von Anfang an eine gute Gruppe, die auch nach den Kontrollstellen zusammenblieb. Alle beteiligten sich an der Führungsarbeit und so konnten wir einen ansehnlichen Schnitt erarbeiten, eine wunderbare Landschaft genießen und der Trainingseffekt war auch gegeben. Nur die Hitze mit über 30°C machte uns dann doch etwas zu schaffen.

Trotzdem verlief der RTF zu unserer Zufriedenheit.

Dank an dieser Stelle dem Ausrichter für eine tolle Veranstaltung.